

START !

東金市立北中学校
第1学年だより
令和6年6月1日 第3号

中学校に入り、二箇月がたちました。学校生活にも慣れ、授業や給食、清掃等への取り組みなど時間への意識も高まってきました。また、委員会や係などの活動への責任感が芽生え、学級にもまとまりが出てきたように感じられます。また、6月は中学生になって初めての期末テストがあります。大切なテストになるので、生徒たちにはしっかりと学習計画を立てて万全な準備で臨ませます。部活動も本格的に始まり、やることがたくさんあり大変だと感じる生徒もいると思います。自信をもって様々な活動に取り組めるようご家庭でもお声かけください。そして、今後も教員と生徒とともに、何事も楽しんで全力で取り組んでいきましょう。

体育祭が行われました

先日は、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に来校していただきありがとうございました。

初めての体育祭練習では、天候に恵まれない日が続いたりと思うように練習できないこともありましたが、体育祭当日は、係の仕事などに一生懸命取り組むことができました。実行委員を中心として学年種目の内容や長縄、全員リレーなどに全力で取り組み、クラスの団結力が高まりました。

また、色や学年に関係なく精一杯応援する場面を見る事ができ、私たちも嬉しく思いました。

この経験を生かして、今後の学校生活でもさらにクラスの絆を深めていきたいと思います！



1学期期末テストについて

6月20日（木）、21日（金）に中学校になって初めての期末テストが行われます。それに向け、6日（木）にテスト範囲表を配付し学習内容を確認します。2週間で学習すべきことを考え、どのようにテスト前の学習に取り組んでいったらよいか、計画させたいと思います。また、授業内の小テストとは違い、学習範囲が広くなります。教科書やワークの問題を繰り返し解くなど、十分な準備をした上でテスト当日を迎えて欲しいと思います。更に、提出物の期限をきちんと守れるよう、ご家庭でもご指導願います。

☆6/17（月）～6/19（木）はテスト
前3日間のため部活動中止期間となります。

	1校時	2校時	3校時	4校時
6/20（木）	音楽	国語	数学	社会
6/21（金）	自習	体育	英語	理科